

Die "singenden Kiepenkerle" kommen nach Lembeck

06.09.2023 11:34 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Die "singenden Kiepenkerle" kommen nach Lembeck



Dienstag, 12. September, um 19:30 Uhr erwartet der Heimatverein die singenden Kiepenkerle im Heimathaus Lembeck.

Eingeladen sind neben den Mitgliedern auch alle Interessierten von "nah und fern", die gerne Lieder mit Country-Sound, Walzer, Polka, Marsch, Balladen oder rockige Musiktitel mögen.

Bereits vor rund 150 Jahren zogen die Kiepenkerle als "fliegende Händler" durchs Münsterland, verkauften ihre Waren und erzählten die neuesten Geschichten aus der Stadt und aus dem Nachbardorf. Manchmal sollen sie sich sogar hier und da mit Erfolg als Heiratsvermittler betätigt haben. Noch heute ist der Kiepenkerl eine echte Symbolfigur des Münsterlandes.

Die beiden Kiepenkerle ziehen als "die singenden Kiepenkerle" mit offenen Augen und Ohren durchs Leben. Sie beschäftigen sich in ihren selbst geschriebenen Liedern mit Alltagsgeschichten und wichtigen Ereignissen im Münsterland.

Dabei sind die Texte oftmals von einem sprichwörtlich, westfälischen deftigen Humor geprägt. Die Lieder handeln vom Dorffriseur und seinen guten Ratschlägen oder beschreiben einen der wichtigsten Feiertage im Münsterland, das Schützenfest. Sie nehmen auch die heutige Zeit aufs Korn.

Der Heimatverein Lembeck erwartet einen lustigen Abend, alle sind herzlich willkommen.

Foto oben rechts: die singenden Kiepenkerle

Text und Foto: Heimatverein Lembeck

